DIPUTADO MARIO HUMBERTO VÁZQUEZ LÓPEZ, DEL PARTIDO DEL TRABAJO.

PARA RECTIFICACIÓN DEL DICTAMEN RELATIVO A LA INICIATIVA DE DECRETO POR EL QUE SE REFORMAN, ADICIONAN Y DEROGAN DIVERSAS DISPOSICIONES DE LA LEY ORGÁNICA DE LA UNIVERSIDAD DE CIENCIAS Y ARTES DE CHIAPAS.

Con respeto, gracias presidenta, por permitírmelo, precisamente yo creo que el tema central de este punto es votar a favor o en contra de esa iniciativa, y si no es que todos, creo todos, o la mayoría de los diputados que estamos en este pleno, vamos a votar a favor, sin embargo, el tema que sacó el diputado Marcelo y el diputado Rubén, con relación al tema del sindicalismo, es sano, es sano decirlo, pero no es en este espacio compañeros, ahí está la Comisión de Educación, ya se lo plantearon el diputado Marcelo que vengan los del sindicato para que se les escuche, porque lamentablemente, y conocemos Chiapas, conocemos los temas sindicales del país, muchos crecimos en el sindicalismo, mi caso, en el magisterio y sabemos también de posturas radicales que hay ahí, y que vienen desde antes, tal vez del 68, cuando el PRI era el partido único, cuando dijo Margo, Mario Vargas Llosa dijo: la dictadura perfecta se practica en México, y ese estilo están tomando muchos sindicatos ahorita y en el actual sindicalismo de todos los gremios, en el la UNICACH, yo no lo conozco a fondo, pero si nada más están con la postura de obligar, porque una cosa es como trabajadores, esta es mi obligación, pero este es mi derecho; y si en ese sentido van a tocar el tema adelante, hay que pelear los salarios, hay que pelear los apoyos, porque en el magisterio de la sección 7, un movimiento que generamos, que me generó el movimiento magisterial en el 79...Termino. Gracias.